

DEMOCRACY NOW! - Resumen semanal 26-30 de noviembre de 2007 (audio y texto)

Martes 4 de diciembre de 2007, puesto en línea por [Democracy Now!](#)

- Duración aproximada: 00:15:01 y 00:11:07
- Calidad: 64 Kbps
- Formato: mp3
- Producción: [DemocracyNow!](#), [Radio Mundo Real](#), [URCM](#), [Radio Pacífica](#)

[Resumen semanal 26 - 30 de noviembre 2007.mp3_parte1.mp3](#)

[Resumen semanal 26 - 30 de noviembre 2007.mp3_parte2.mp3](#)

(Hacer clic en el link para escuchar. Para bajar el archivo, hacer clic con el botón derecho del ratón y elegir "guardar como...")

Irak

Acuerdo entre Estados Unidos e Irak sienta las bases para una ocupación a largo plazo

El gobierno de Bush firmó un nuevo acuerdo con Irak que podría cimentar una ocupación estadounidense a largo plazo. La nueva "declaración de principios" guiará las futuras negociaciones sobre los vínculos entre Estados Unidos e Irak. Las autoridades planean extender el mandato de la ONU para autorizar la ocupación liderada por Estados Unidos durante otro año. Luego se firmaría un acuerdo bilateral a largo plazo sobre el número de soldados estadounidenses. Funcionarios iraquíes le dijeron a Associated Press que prevén una presencia por tiempo prolongado de aproximadamente 50.000 soldados estadounidenses. En virtud del plan propuesto, las fuerzas estadounidenses operarían en bases permanentes fuera de las ciudades iraquíes. El gobierno de Bush ya no evita hablar de una ocupación permanente de Irak. El Viceasesor de Seguridad Nacional, el teniente general

Douglas Lute, dijo: "La magnitud y configuración de una presencia a largo plazo en Irak será un asunto clave de negociaciones entre Irak y Estados Unidos". El acuerdo del lunes también exige un aumento de la influencia de Estados Unidos en la economía de Irak, ya que establece que se debe "facilitar y promover el flujo de inversiones extranjeras en Irak, en especial las inversiones estadounidenses, para contribuir a la recuperación y reconstrucción".

Murieron cuatro iraquíes en tiroteo estadounidense

Mientras tanto, cuatro civiles iraquíes murieron en un tiroteo militar estadounidense en Bagdad. Las víctimas eran empleados de un banco que se dirigían al trabajo en un microbús. Otras cinco personas resultaron heridas.

Estados Unidos acusa a célula apoyada por Irán de perpetrar ataque en Irak

Autoridades militares estadounidenses acusaron a una célula respaldada por Irán de estar detrás del atentado con bomba de la semana pasada contra un mercado de animales domésticos de Bagdad que causó la muerte de 15 personas e hirió a otras 55. El Contralmirante estadounidense Gregory Smith dijo: "En base a confesiones, informes forenses y otra información posterior, el atentado fue obra de una célula

especial respaldada por Irán que opera aquí en Bagdad”.

El 60% de los combatientes extranjeros en Irak provienen de Arabia Saudita y Libia

Esta acusación de las Fuerzas Armadas estadounidenses tuvo lugar mientras nuevas estadísticas indican que la gran mayoría de los combatientes extranjeros que operan en Irak no provienen de Irán, sino de aliados árabes de Estados Unidos. El New York Times informa que aproximadamente el 60% de los combatientes extranjeros que llegaron a Irak durante el año pasado provenían de Arabia Saudita y Libia. Si bien los funcionarios estadounidenses acusaron a Irán de ayudar a militantes anti-estadounidenses, actualmente solo hay once iraníes detenidos bajo la custodia de Estados Unidos en Irak.

Medio Oriente

El Baradei elogió la “creciente” cooperación de Irán; Estados Unidos desestimó el informe del OIEA

El Director del organismo de vigilancia nuclear de la ONU, Mohamed ElBaradei, elogió a Irán el jueves por cooperar con el Organismo Internacional de Energía Atómica (OIEA), pero exhortó a Teherán a que no sea tan intransigente respecto a su programa nuclear.

Mohamed ElBaradei dijo: “Nuestro progreso en los últimos dos meses fue posible gracias a la creciente cooperación por parte de Irán, conforme al plan de trabajo. Sin embargo, seguiré exhortando a Irán a que sea más proactivo en lo que refiere a proporcionar información y a acelerar el ritmo de esta cooperación, para que el Organismo puede aclarar todos los asuntos importantes pendientes antes de fin de año”.

ElBaradei reiteró que no hay pruebas de que Irán esté desarrollando armas nucleares. Estados Unidos respondió alegando que el informe del OIEA demuestra que Irán no tomó las medidas suficientes para que se pueda confiar en su programa nuclear. Gregory Schulte, el Embajador estadounidense ante el OIEA, dijo que ahora la Organización de las Naciones Unidas debía considerar sanciones más severas.

Gregory Schulte dijo: “No consideramos que este informe sea algo positivo y creo que mis comentarios fueron claros cuando cité lo que los ministros de asuntos exteriores, del P5 más uno (los cinco miembros permanentes del Consejo de Seguridad de la ONU y Alemania), dijeron el 28 de septiembre, y eso fue que si no hay un resultado positivo en el informe del Director General (del OIEA) y de Javier Solana, el Consejo de Seguridad de la ONU debe avanzar con la tercera resolución”.

El Embajador de Irán ante el OIEA, Ali Asghar Soltanieh, acusó a Estados

Unidos de tener una “agenda oculta” y dijo que el gobierno de Bush estaba “abusando del OIEA” para imponer sanciones más estrictas a Irán.

Ali Asghar Soltanieh dijo: “Continuaremos con la cooperación siempre y cuando la comunidad internacional y los países a favor de la paz impidan que Estados Unidos u otros países interfieran y creen problemas y pongan en peligro este enfoque constructivo por medidas tomadas en el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas. Se debe poner fin a la participación del Consejo de Seguridad de la ONU, y cuanto antes mejor”.

Culmina cumbre de Annapolis con futuras negociaciones

El miércoles el Presidente Bush cerró una cumbre de tres días sobre el Medio Oriente con la promesa de incrementar la participación de Estados Unidos en las futuras negociaciones de paz. Bush habló en la Casa Blanca luego de reunirse con el Primer Ministro israelí, Ehud Olmert, y el Presidente palestino, Mahmoud Abbas.

El Presidente Bush dijo: “Es muy importante para la comunidad internacional apoyar a estos dos líderes durante las negociaciones bilaterales que se llevarán a cabo. Y le aseguré a estos dos caballeros que Estados Unidos participará activamente en el proceso, que utilizaremos nuestro poder para ayudarlos

mientras toman las decisiones necesarias para establecer un Estado palestino que viva junto a Israel en paz”.

Primer Ministro israelí: Se necesita un acuerdo para evitar una “lucha como la de Sudáfrica”

La cumbre de Annapolis dio inicio a una nueva serie de reuniones entre negociadores israelíes y palestinos. En una entrevista con el periódico israelí Haaretz, el Primer Ministro israelí, Ehud Olmert, dijo que buscará un acuerdo de dos Estados para evitar un dilema semejante al apartheid. Olmert dijo: “Si un día la solución de dos Estados colapsa, y afrontamos una lucha como la de Sudáfrica por la igualdad de derechos electorales, entonces, ni bien eso suceda, el Estado de Israel estará acabado”. Olmert aún no ha aceptado una oferta de la Liga Árabe propuesta hace mucho tiempo para llegar a un acuerdo de dos Estados sobre las fronteras de Israel reconocidas internacionalmente. El Secretario General de la Liga Árabe, Amr Moussa, exhortó a Israel a que acepte el acuerdo. .

El Secretario General de la Liga Árabe, Amr Moussa, dijo: “Nuestra presencia aquí transmite un mensaje. Nuestra presencia significa negocios. Estamos preparados para la paz si ustedes también lo están. Estamos preparados para asumir todas nuestras responsabilidades como países árabes, incluso la normalización, pero en el contexto adecuado y cuando estemos convencidos de que Israel se toma este asunto en serio, porque hasta ahora no estamos convencidos”.

Aparentemente, el gobierno de Bush está centrando sus esfuerzos en la configuración de las fuerzas de seguridad palestinas. El miércoles, la Secretaria de Estado Condoleezza Rice nombró al General de Infantería de Marina James Jones para que coordine los preparativos de seguridad en los Territorios Ocupados.

Fuerzas del Presidente Abbas reprimen funeral y protestas

Mientras tanto en Cisjordania, docenas de personas fueron arrestadas cuando las fuerzas de seguridad del Presidente palestino, Mahmoud Abbas, irrumpieron en un funeral en la ciudad de Hebrón. La víctima había sido asesinada en protestas contra las negociaciones en Annapolis. Los asistentes al funeral arrojaron piedras a la policía, quien en respuesta abrió fuego para dispersar a la multitud. En Ramallah, un grupo de periodistas palestinos protestaron contra una serie de redadas policiales. El corresponsal de Al-Arabia, Khaled Al-Qassem, criticó a las fuerzas de Abbas. .

Khaled Al-Qassem dijo: “Realmente creo que todos los periodistas están de acuerdo con las leyes y el orden público, pero también todos los periodistas apoyan la libertad de la cobertura mediática. Y lo que sucedió ayer significa que las fuerzas de seguridad se extralimitaron al lidiar con los manifestantes o periodistas”.

Hamas dirige protesta contra cumbre de Annapolis

Por otra parte, el gobierno derrocado liderado por Hamas fue excluido de las reuniones. Mientras comenzaban las negociaciones, más de cien mil personas protestaban en Gaza para manifestar su oposición. En un discurso que fue televisado, el Primer Ministro palestino depuesto, Ismael Haniyeh, afirmó que Hamas no aceptaría un acuerdo que desconozca los derechos de los palestinos.

Ismael Haniyeh dijo: “Toda concesión que se haga por parte del equipo de negociadores palestinos que atente contra los derechos de nuestro pueblo no será vinculante para nuestro pueblo, y las futuras generaciones no tendrán responsabilidad ni obligación alguna con respecto a estas concesiones que limitarán nuestra libertad nacional”.

Musharraf fija fecha para levantar el estado de emergencia

En Pakistán, el Presidente Pervez Musharraf prometió levantar el estado de emergencia el 16 de diciembre. Musharraf hizo esta promesa mientras asumía un nuevo mandato presidencial de cinco años, un día después de haber renunciado como Jefe de las Fuerzas Armadas.

Bajo el estado de emergencia, Musharraf depuró la Corte Suprema, arrestó a miles de opositores y censuró a los medios de comunicación críticos de su gobierno. El ex Primer Ministro Nawaz Sharif elogió el anuncio pero dijo que la oposición continuaría.

Nawaz Sharif dijo: “Nuestra lucha es por la restauración de la democracia, nuestra lucha es por el restablecimiento del poder judicial, nuestra lucha es por la liberación de todos los prisioneros, nuestra lucha es por la igualdad de condiciones para todos”.

Está programado que Sharif y la ex Primera Ministra Benazzir Bhutto se enfrenten a Musharraf en las elecciones de enero, pero dicen que quizá boicoteen la votación. Mientras tanto en la Casa Blanca, la Secretaria de Prensa Dana Perino elogió a Musharraf por anunciar una fecha para levantar el estado de emergencia.

Dana Perino dijo: “No vamos a juzgar la fecha establecida para el levantamiento del estado de emergencia. El Presidente dijo que debía ser levantado lo más rápidamente posible, lo antes posible. El Presidente Musharraf indicó que la fecha sería el 16 de diciembre. Y esperamos que cumpla con lo que dijo”.

Líbano sigue sin Presidente

Líbano sigue sin Presidente tres días después de que Emile Lahoud abandonara el poder el viernes cuando terminó su mandato. Ahora Líbano se encuentra sin Jefe de Estado por primera vez desde la guerra civil de este país. El Parlamento programó una votación para elegir un nuevo Presidente a fines de esta semana, pero la votación ya ha sido postergada cinco veces. El domingo, el grupo libanés Hezbolá culpó a la intromisión de Estados Unidos por la incapacidad del Parlamento para elegir un Presidente y exigió que el próximo Jefe de Estado apoye el derecho de Hezbolá de luchar contra Israel. El segundo al mando de Hezbolá, el Jeque Naim Kasseem, dijo: “Queremos un Presidente que crea en la participación nacional y en el derecho a defender nuestra tierra y proteger nuestro pueblo”.

EE.UU.

Bush advierte sobre despidos en el Pentágono en disputa por financiación de la guerra

El Presidente Bush advierte que el Pentágono podría comenzar a emitir notificaciones de despido a la brevedad a menos que los demócratas eliminen un plazo límite para la retirada de un proyecto de ley para la financiación de la guerra. La Casa Blanca se negó a aceptar una medida demócrata que otorgaba 50.000 millones de dólares para las guerras en Irak y Afganistán, pero fijaba un objetivo no vinculante de retirar a los soldados de combate de Irak el año que viene. El jueves, Bush dijo que rechazaría los fondos otorgados con la condición de retirar a los soldados.

El Presidente Bush dijo: “Permítannos decir a los afganos y a los iraquíes que los apoyaremos mientras luchan contra nuestros enemigos en común. Permítannos decir a nuestros hombres y mujeres del servicio militar que les daremos lo que necesiten para tener éxito en sus misiones sin condiciones y sin demora. Le pido al Congreso que proporcione estos fondos esenciales para nuestros soldados antes del receso de Navidad”.

La Cámara de Representantes aprobó su versión del proyecto de ley a principios de este mes. Los republicanos bloquearon una medida similar en el Senado. La legislación también exige que la CIA respete la prohibición establecida en el manual del Ejército de la técnica conocida como “el submarino” durante los interrogatorios.

Turquía, Grecia, Italia, Portugal y España están vinculados a vuelos de traslado de prisioneros a Guantánamo

El periodista de investigación británico Stephen Grey reveló que Turquía, Grecia, Italia, Portugal y España ayudaron a Estados Unidos a trasladar prisioneros en vuelos a Guantánamo. Eventos de aviones militares

estadounidenses que fueron recientemente revelados demuestran que muchos prisioneros cambiaron de avión en una base aérea militar turca y volaron en espacio aéreo griego, italiano y portugués. Otros llegaron a Guantánamo luego de pisar suelo español.

Demanda: Guardias de Blackwater desobedecieron órdenes

La contratista militar privada Blackwater Worldwide fue demandada una vez más por las muertes de diecisiete iraquíes en Bagdad en septiembre de este año. La demanda, que fue presentada esta semana ante un Tribunal de Distrito de Estados Unidos, acusa a guardias de Blackwater de desobedecer órdenes, y a funcionarios de la empresa de no administrar pruebas de drogas. Según el Centro por los Derechos Constitucionales, nuevas pruebas demuestran que guardias de Blackwater ya habían dejado al oficial estadounidense que estaban protegiendo cuando abrieron fuego. La demanda dice que los guardias desobedecieron órdenes de permanecer con el oficial y que se dirigieron a la plaza Nisoor donde sucedió el tiroteo. Los demandantes también acusan a Blackwater de enviar en forma sistemática a guardias en misiones a pesar de saber que al menos una cuarta parte han utilizado esteroides y otras sustancias que “alteran el juicio”.

Ex colaboradora del gobierno: Clinton apoyó la invasión de Irak

El ex Presidente Bill Clinton está siendo criticado por decir que se opuso a la guerra de Irak “desde el comienzo”. Clinton hizo esta afirmación el martes en Iowa, durante una campaña a favor de su esposa, la Senadora Hillary Rodham Clinton. No obstante, una revisión de las declaraciones públicas de Clinton desde el año 2002 en adelante revela que nunca se opuso rotundamente a la guerra y en ciertas ocasiones incluso dejó entrever su apoyo. En marzo de 2003, Clinton criticó a Francia por oponerse a la invasión y defendió al Primer Ministro Británico Tony Blair por su participación. Mientras tanto, una ex alta funcionaria del gobierno ahora afirma que autoridades de la Casa Blanca informaron personalmente a Clinton en el período previo a la guerra y que el ex mandatario expresó su apoyo. La funcionaria, Hillary Mann Leverett, es la ex Directora de Asuntos del Golfo Pérsico de la Casa Blanca. Según dijo quedó “impactada” y “sorprendida” por la declaración de Clinton de que se había opuesto a la guerra. Leverett dijo que el ex funcionario del gobierno Elliot Abrams salió de una reunión previa a la guerra “muy entusiasmado” luego de que Clinton prometiera que apoyaría públicamente la invasión de Irak.

Profesor palestino condenado a 11 años en prisión por negarse a declarar

En Chicago, un tribunal federal condenó a un activista palestino-estadounidense a más de 11 años en prisión por negarse a declarar ante un gran jurado en 2003 acerca de las actividades del grupo palestino Hamas. Abdelhaleem Ashqar defendió su negativa a declarar al decir que no tenía por qué prestar una declaración que ayudaría al gobierno israelí.

Ashqar le dijo al tribunal: “La única opción era convertirme en un traidor o en colaboracionista y eso es algo que no puedo hacer y que jamás haré mientras viva”.

Ashqar es un ex profesor adjunto de negocios en la Universidad de Howard en Washington. Este año un jurado lo absolvió de las acusaciones de ser un líder de Hamas y de conspirar para apoyar el terrorismo desde Estados Unidos.

América Latina

Miles de personas manifiestan contra reformas propuestas por Chávez

En Venezuela, decenas de miles de manifestantes marcharon en Caracas el jueves para oponerse a una serie de cambios constitucionales propuestos por el Presidente Hugo Chávez. Los venezolanos votarán 69 medidas entre ellas la eliminación de los límites del período presidencial, la creación de la propiedad comunal y la reducción de la jornada laboral de ocho a seis horas. La manifestación del jueves fue la mayor muestra de oposición a la reforma constitucional hasta el momento.

Manifestante: “Y este domingo le vamos a dar un ‘no’ rotundo para que él no siga violando todos nuestros derechos y perpetuándose en el poder, que es el único interés que el tiene”.

Chávez corta vínculos con Colombia

El Presidente venezolano Hugo Chávez dice que cortó vínculos con Colombia mientras su contraparte Álvaro Uribe siga siendo el jefe de estado. Las relaciones se volvieron tensas la semana pasada cuando Uribe puso fin a la participación de Chávez en las negociaciones con rebeldes colombianos por la liberación de rehenes. Uribe dice que Chávez desconoció su pedido de no contactar directamente a militares colombianos. El miércoles Chávez acusó a Uribe de decir “mentiras descaradas”.

El Presidente venezolano Hugo Chávez dijo: “Por eso lo digo ante el mundo, mientras el Presidente Uribe sea el presidente de Colombia, yo no tendré ningún tipo de relación ni con él ni con el gobierno de Colombia”.

Chávez continuó criticando los estrechos vínculos de Uribe con Estados Unidos y lo llamó “títere del imperio”. Uribe realizó una aparición hoy temprano para hablar sobre la disputa sin mencionar el nombre de Chávez.

El Presidente colombiano Álvaro Uribe dijo: “Los jefes de estado tienen que pensar no en sus propias rabias, no en sus propias vanidades, sino en la necesidad de respetar primero al pueblo que se representa”.

Venezuela retiró su embajador en Colombia.

Asume primera legisladora hija de prisioneros políticos argentinos

En Argentina, una legisladora hará historia cuando asuma su banca la semana próxima. Victoria Donda de veintiocho años de edad, formará parte del Congreso como la primera legisladora hija de prisioneros políticos durante la llamada ‘guerra sucia’ en Argentina. Los padres de Donda desaparecieron poco después de su nacimiento en el centro de tortura de peor reputación en Argentina, la ESMA. Habían sido arrestados por su participación en grupos políticos de izquierda. Donda descubrió su pasado hace tan solo cuatro años, con la ayuda del grupo de defensa de los derechos de las víctimas Las Abuelas de Plaza de Mayo.

Victoria Donda dijo: “Para mí es más que orgullo una gran responsabilidad representar también a las abuelas. Porque ser una nieta restituida en realidad es ser el resultado vivo de la lucha de las abuelas. Entonces el 5 de diciembre voy a asumir ahí con mi papá y mi mamá acá, pero también con un montón de viejas que...que yo haga las cosas bien”.

Donda habló frente a la prisión de la ESMA donde nació. Es una de las cuatrocientas personas nacidas en cautiverio, hija de prisioneros políticos en Argentina.

Aumentan las tensiones por votación de Constitución boliviana

En Bolivia, grupos de la oposición realizaron una huelga general el miércoles en seis de las nueve provincias de Bolivia. El centro de la disputa son varios cambios constitucionales apoyados por el gobierno, a los que se oponen las zonas ricas en petróleo. El Presidente boliviano Evo Morales dice que los planes le darán a los indígenas y a las comunidades pobres de Bolivia más voz en la administración del país. Las propuestas serán sometidas a un referendun nacional en los próximos meses. Morales habló en el palacio presidencial de La Paz y exhortó a sus opositores a cooperar con sus planes.

El Presidente boliviano Evo Morales dijo: “Ojalá mañana mismo los cinco prefectos estén aquí para dialogar. Ojalá con los cinco o los nueve prefectos podríamos plantearnos nuevas políticas sociales juntos por Bolivia, porque es un gobierno de todos los bolivianos. No es un gobierno de un sector como nos dicen algunos compañeros”.

Morales realizó el pedido mientras aprobó una ley que establece una pensión para los adultos mayores de Bolivia. Las ganancias provenientes del petróleo de las provincias más ricas de Bolivia financiarán el estipendio mensual.

El Mundo

Oficiales de Filipinas llevan a cabo golpe de Estado fallido

En Filipinas, cerca de cien oficiales militares y seguidores fueron arrestados en un motín fallido contra la Presidenta Gloria Arroyo. Al menos una cuarta parte de los soldados se habían retirado de su propio juicio por otra tentativa de golpe de Estado en el año 2003. La popularidad de Arroyo ha disminuido en medio de acusaciones de corrupción y violaciones de los derechos humanos. El General disidente Danilo Lim defendió el motín.

Danilo Lim dijo: “La disidencia sin acciones es consentimiento. Lo que hicimos el lunes fue acorde a nuestro juramento solemne sobre la Constitución de proteger al pueblo y al Estado”.

Hoy temprano miles de personas salieron a las calles de Manila para apoyar la exigencia de los responsables del motín de que Arroyo renuncie. La marcha tuvo lugar durante el feriado nacional filipino para homenajear a la destacada figura de la resistencia contra los colonos Andrés Bonifacio.

Enfrentamientos entre la policía y jóvenes en nuevos disturbios en París

En Francia, surgieron nuevas protestas en varios barrios de las afueras de París, donde se dieron enfrentamientos entre jóvenes y la policía. El lunes cientos de policías lanzaron gas lacrimógeno y balas de goma a la multitud de adolescentes. Funcionarios franceses dicen que más de setenta oficiales y un número desconocido de jóvenes resultaron heridos. Los manifestantes salieron a las calles luego de que dos jóvenes inmigrantes del Norte de África murieron a causa de la represión policial. Los policías están siendo investigados por homicidio culposo en medio de acusaciones de que no brindaron asistencia médica a las jóvenes víctimas. Los enfrentamientos tuvieron lugar dos años después de un levantamiento juvenil que duró tres semanas, a causa de que de dos adolescentes murieron electrocutados mientras se ocultaban de la policía.

Putin acusa a Estados Unidos de interferir en elecciones

Aumentan las tensiones entre Estados Unidos y Rusia a raíz de acusaciones de interferencia en las elecciones. El lunes, el Presidente ruso Vladimir Putin acusó al gobierno de Bush de intentar desprestigiar las elecciones parlamentarias programadas para la semana próxima. Putin dice que Estados Unidos influyó a los monitores europeos para que cancelaran los planes de observar la votación.

El Presidente ruso Vladimir Putin dijo: “Tenemos información de que, una vez más, esto fue hecho bajo la recomendación del Departamento de Estado de Estados Unidos. Nosotros, por supuesto que tendremos esto en cuenta en nuestros acuerdos entre estados, esto denlo por descontado. Acciones como esta no pueden arruinar las elecciones en Rusia. Su objetivo es el de deslegitimar las elecciones, eso quedó bien claro. Pero no lo lograrán”.

El Departamento de Estado negó las acusaciones del mandatario ruso, que realizó los comentarios tras un fin de semana de protestas contra su gobierno en varias ciudades de Rusia, donde cientos de personas fueron arrestadas.

Nuevo Primer Ministro australiano promete retirar soldados de Irak y firmar Protocolo de Kyoto

El Primer Ministro australiano, John Howard, uno de los aliados más cercanos del Presidente Bush, no fue reelecto. El nuevo Primer Ministro de Australia, Kevin Rudd, prometió retirar a los soldados de combate australianos de Irak y firmar de inmediato el Protocolo de Kyoto para reducir las emisiones de gases de efecto invernadero.

El domingo Rudd celebró su victoria, que puso fin a once años de gobierno conservador en Australia.

Kevin Rudd dijo: “Estas elecciones se trataron del futuro, tenemos una agenda para el futuro, y por lo tanto tenemos una agenda de trabajo que llevar adelante, y para hacerlo de manera eficaz necesitamos al equipo mejor capacitado para lograrlo, y dedicaré los próximos días a determinar la integración del equipo. Muchas gracias”.

Kevin Rudd es el líder del Partido Laborista de centro-izquierda. Luego de que Australia haya firmado el Protocolo de Kyoto, Estados Unidos será el único país industrializado que no suscribió el tratado. Kevin Rudd también prometió disculparse formalmente con los aborígenes por los abusos que sufrieron en el pasado.

ONU: Es necesario reducir las emisiones de carbono para evitar un desastre ambiental

La Organización de las Naciones Unidas está advirtiendo acerca de una catástrofe ambiental irreversible a menos que se realicen cambios drásticos. En un nuevo informe, el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) dice que deben reducirse las emisiones de carbono al menos a la mitad en las próximas décadas. Los desastres climáticos afectaron a más de 260 millones de personas entre 2000 y 2004. El 98% eran personas que habitaban en países en desarrollo. El principal autor del informe, Kevin Watkins, dice que la responsabilidad es de las naciones más ricas del mundo.

Kevin Watkins dijo: “No son los países pobres del mundo los que han dejado la huella más profunda de carbono, y sin embargo son los pobres del mundo los que pagarán el precio más alto de nuestra inacción si no combatimos la crisis mientras tenemos la oportunidad. Eso sería una doble injusticia”.

La reunión de Cambio Climático de las Naciones Unidas tendrá lugar el próximo mes en la isla indonesia de Bali.